

Kunstwerke aus Bali

Große Kunst in Weisching





Im romantischen Innenhof des wunderschönen, sehr sehenswerten Renaissance/Barock-Bauernhofes von Gabi Binder und Heimo Neu-hold in Weisching 107 luden Maggie und Wolfgang Dorn am Dienstag, dem 10. Juli um 18.00 Uhr zu einer wirklich berauschenden Ausstellung. Anlass dafür war der Besuch einer balinesischen Freundin in Österreich - eine geborene Böheimkirchnerin, die großartige, exotische Bilder ihres berühmten Mannes "Yan Suryana" mitgebracht hat.

Die Dorns hatten bei ihrer heurigen Bali-Reise den internationalen Künstler, mitten in den malerischen Reisfeldern in "Ubud" - der Künstler-Metropole, besucht und waren äußerst beeindruckt von seinen großformatigen Öl-Bildern. Der aus einfachsten Verhältnissen stammende und zunächst mittellose Künstler hat es durch Fleiß, Kreativität und eisernen Willen geschafft, seinen Lebenstraum zu verwirklichen.

Fotos: Neuhold



Anmerkung der Redaktion:

Redaktionsschluss für die nächste Rundblickausgabe im Dez. ist der 02. Nov. 07.

Ihr Rundblick-Team

